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第2574回例会

５月17日　会員卓話　塩谷知一氏
５月24日　新旧委員会・委員長引き継ぎ会

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：小　出　隆　久
副会長：滝　　　克　芳
幹　事：岸　本　泰　次
副幹事：石　井　　　誠

「変化する年度・第一歩」
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2017.4.26
ソング「それでこそロータリー」

親睦委員会 野坂富士雄会 長 挨 拶 小 出 隆 久会 長

２週振りです、元気でしたか？
　まもなく「ゴールデンウィーク」が始まります。今年
のゴールデンウィークは最長で４月29日から５月７日ま
での９連休となります。ゴールデンウィークの祝日が何
の日か知っていますか。4月29日｢昭和の日｣､5月3日｢憲
法記念日｣､5月4日｢みどりの日｣､5月5日｢こどもの日｣が
正解です。土曜、日曜が休みであれば、2連休、二日お
いて５連休。5月1日、5月2日を休暇とすれば最長9連休
となります、なかなか9連休をとるのは難しいとおもい
ますが、4月の疲れを癒す絶好の機会です、ぜひ、ゴー
ルデンウィークを楽しく過ごしてください。
　さて、｢ゴールデンウィーク｣の由来ですが、一番有力
な説は｢映画会社による業界用語だった｣という説です。
キッカケになったのは、1951年に公開された｢自由学校｣
という映画です。この映画は、松竹と大映が同じ映画を
別々に製作し、5月始の連休に同時公開した珍しいもの
でした。映画は大ヒット、正月やお盆の時期以外にヒッ
トが出るのはまれであり、当時大映の専務だった松山氏
が｢興行成績が良い期間｣という意味で､この期間を｢ゴー
ルデンウィーク｣と命名したそうです。
それでは｢シルバーウィーク｣は無いのか調べました。
　シルバーウィークの祝日は､｢敬老の日｣9月18日月曜日
｢秋分の日｣9月23日土曜日となり、一般的には三連休が
１回だけという結果でした。今年のシルバーウィークは
短いので、その分ゴールデンウィークでゆっくりリフレ
ッシュしてください。

野坂富士雄
出 席 報 告

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 34名　　　34名　　　 6名　　　28名　 　 82.35%
2572回　4/5確定
　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 34名　　　34名　　　7名　　　26名　 　 76.5%

2574回

☆私のスマイル
宮下正雄君　ゴルフ例会、久しぶりに雄大な富士山を見
　　　　　　る事が出来ました。
井出清章君　４月ゴルフ例会は15名の参加。ＯＢの方々
　　　　　　も元気です。野坂幹事さんいつも頑張って
　　　　　　くれて有難うございます。
佐野力哉君　富士ロータリークラブゴルフコンペ優勝さ
　　　　　　せていただきました。ゴルフもロータリー
　　　　　　も頑張ってまいります。
勝又　洋君　先日は、参加初回から妻の誕生祝いをいた
　　　　　　だき、ありがとうございました。今後とも
　　　　　　よろしくお願い致します。
榮賀　明君　葉桜もきれいですね。
等　健次君　今年は、桜、チューリップ、フリージャ、
　　　　　　アネモネ、花みずきが一斉に咲く美しい四
　　　　　　月でした。
太田義隆君　何となーく！何となーく‼
小出隆久君　ゴールデンウィークは、豊橋に帰ります。
　　　　　　娘夫婦に待望の孫が生まれます。

幹 事 報 告 岸 本 泰 次
①例会変更のお知らせ
　新富士ＲＣ　5/9(火) 特別休会　6/24(土) 期末例会
　　　　　　　6/27(火) 振替休日
　富士山吉原RC　6/15(木) 特別休会
　　　　　　6/29(木) 会長幹事慰労会 18:00 夜間例会
②ガバナー事務所よりお知らせ
　・国際大会アトランタのご案内(6月11日開会)
　　ツアーチラシ事務局にあります。
　・５月ロータリーレート　116円
③会報回覧　新富士クラブ　沼津クラブ　
　　　　　　沼津西クラブ　赤十字ＮＥＷＳ

夫人誕生日
結婚記念日

入会記念日
創立記念日

佐野孝子 (命日)
吉 野 榮 司
野 坂 富 士 雄
佐 藤 昌 久
野 坂 富 士 雄
山 下 い づ み

H 2 3 .４. 2 8
S 5 6 .４ . 2 9
S 4 7 . ５ . ４
H 2 5 . ５ . １
S 1 1 . ５ . １
H 1 5 . ５ . ５

(ビジター)　河野　誠君（静岡RC）
(他のRCへの出席者)　石井　誠君（地協）



地区研修･協議会報告(Ⅰ)

滝 　 克 芳会長エレクト

石 橋 広 明次期委員長

会員増強委員会

　　　　　　　　　　　4月2日(日)焼津文化会館にて､第
　　　　　　　　　　　2620地区 ｢地区研修･協議会｣が
　　　　　　　　　　　ありました。
　　　　　　　　　　　次年度国際ロータリー会長は、
　　　　　　　　　　　イアンH.S.ライズリーさんで､
　　　　　　　　　　　テーマは「ロータリー：変化を
　　　　　　　　　　　もたらす」です。
　　　　　　　　　　　ライズリー会長は時代と環境の
変化を3つ上げています｡
1つはグローバル化　２つ目はＩＴ化　３つ目は少子高
齢化です。
世界200ヵ国に拡大した組織、また急速なネット社会の
普及、高齢化した組織の若返り等、ロータリーとしても
対応しなければならない問題であります。
次年度の焼津ロータリーより選出された地区ガバナー松
村友吉さんも、いつの時代も変えていくものと変えては
ならないものがある。それを見極めることが大切だとお
っしゃっています。
ロータリーの理念や価値観は全く変わっていません。
親睦･高潔性･奉仕･多様性･リーダーシップ等のロータリ
ーの中核的な価値は変わることはないということです。
私ども富士ロータリークラブも時代に対応した組織づく
りを考えてゆかなくてはなりません。ＩＴ化に対応する
ことはもちろん、今後のクラブの存続・発展を考えると
若い方や女性会員の入会を促進しなければなりません。
富士クラブとしては会員数40名、女性会員が１割の４名
を当面の目標として、会員増強に望みたいと思います。
現状でも全員が同じ思いで努力しておりますが、引き続
き力を貸していただければ目標も達成可能ではないかと
思います。次年度も宜しくお願いいたします。

　　　　　　　　　　　今まで、会員増強目標を地区へ
　　　　　　　　　　　報告していましたが、各クラブ
　　　　　　　　　　　単位で目標を立て取り組むこと
　　　　　　　　　　　(計画書に目標人数を記入し報告)
　　　　　　　　　　　かつて、日本国内においての会
　　　　　　　　　　　員数は、13万人あったが、現在
は９万人に減員している。

ＲＩ第 2 6 2 0 地区　 2 0 1 6 ～ 2 0 1 7 年度

～会員増強目標の達成～

宮 下 正 雄次期委員長

　　　　　　　　　　　ロータリーとは会員制の奉仕す
　　　　　　　　　　　る団体であります。今まで親睦
　　　　　　　　　　　が主でしたが、奉仕に重きを置
　　　　　　　　　　　くよう変化させようとしていま
　　　　　　　　　　　す。(国際ロータリー会長の来年
　　　　　　　　　　　度目標は「ロータリー：変化を
　　　　　　　　　　　もたらす」です）それには活動
目標を知り、支援をすることが大切です。
１）活動：時代、地区により計画が変わります。地区目
標はありますが、あくまでクラブが主体です、若年化、
会員増強、親睦などの目標を作って下さい。そのために
補助金を使って下さい。世界的活動にはポリオプラスが
あります。撲滅まで 99.9%です、パキスタン、アフガニ
スタン、ナイジェリアが残り国境を行き来しています。
２）支援：活動には資金が必要です、寄付は他人にあげ
るためではなく自分達が奉仕するために使用する資金を
プールするためであります。年次基金、恒久基金、ポリ
オ基金、ベネファクター、ロータリーカード、大口寄付
者がありますので宜しくお願い致します。

ロータリーとは、何ですか。の問いに、説明に明確な返
答に苦慮しているのが実態であることから、公共イメー
ジの向上に繋げて行きたい。
是非、大きな目標をもって、取り組んでほしい。
会員増強表彰を受けた甲府南ロータリークラブ・浜松ロ
ータリークラブの報告を頂いた。

1．会長・幹事・委員長が本気になって勧誘する。
2．発想のブレイクスルーをする。
　 ⑴女性の会員
　 ⑵若い世代・サラリーマン会員
　 ⑶勇退者・専業主婦(夫)会員
3．クラブの大イベントをきっかけに
　 ⑴ガバナー輩出
　 ⑵周年イベント
4．退会の防止
会員の平均年齢は63.3歳。入会３年以内の会員の退会が
多い。入会した目的意識を確認するころで不満や魅力を
持つ頃です。会の魅力づくりが重要で、会長・幹事・増
強委員長のやる気がなければ会員は増えない。
ロータリークラブの３年後、５年後、10年後、もっと先
へと繋いで行く為にも、会員増強が要で増強に努めてほ
しい。一人一人が自信を持って取り組んでいくことが、
重要である。

～会員増強を成功させるためには～

ロータリー財団委員会



地区研修･協議会報告(Ⅱ)

榮 賀 　 明次期副委員長社会奉仕委員会

　　　　　　　　　　　　ロータリーの手続要覧(ロータ
　　　　　　　　　　　リアンの手引き) を繙きますと
　　　　　　　　　　　｢社会奉仕は､クラブの所在地域
　　　　　　　　　　　または行政区内に住む人々の生
　　　　　　　　　　　活の質を高めるために、時には
　　　　　　　　　　　他と協力しながら、会員が行う
　　　　　　　　　　　様々な取り組みから成るもので
　　　　　　　　　　　ある」と記載されております。
また1992年に採択されました『社会奉仕に関する声明』
には「ロータリーの社会奉仕とは、ロータリアン一人ひ
とりの個人生活、事業生活、社会生活に奉仕の理想を適
用することを奨励、育成することであり、また社会奉仕
は、ロータリアン一人ひとりが「超我の奉仕」を実証す
る機会である」と掲げられております。
　これまでの地区の社会奉仕活動を見ますと、世界遺産
にも登録され静岡、山梨両県に跨ぐ富士山に関わる事業
を続けてこられています。昨年度は「公益社団法人富士
山をきれいにする会」との協働で富士山５合目付近の奥
庭自然公園の清掃活動を行い、これをもって一連の富士
山に関わる奉仕活動がひとまず終了されたとお聞きして
おります。
　地区内79クラブの奉仕活動を見ますと多くのクラブで
この清掃活動が実施されています。
　その活動の動機や規模、内容は様々ですが、この一番
身近で多くの人たちが実践してくれている「清掃」をテ
ーマに取り上げ、奉仕すなわちサーヴィスとは？そして
ロータリーの社会奉仕活動とは？を再考し理解を深める
ためのセミナーを開催することといたしました。
　日程は平成29年8月27日(日)、会場は「静岡県男女共
同参画センターあざれあ」にて14時開会・点鐘で行いま
す。具体的には外部講師に作家の「荒川祐二氏」をお招
きし「100万人のGomi拾い」と題し、講師が大学生の時
に「自分を変えたい」という気持ちから新宿駅でたった
一人で始めた清掃活動が、色々な困難を乗り越えて続け
ていくことによって、やがて多くの人の心を動かし、半
年後の５月３日のゴミの日には全国一斉にゴミ拾いを開
催、そしてその活動はやがて全世界ムーブメントにまで
広がっていった実体験をもとに講演をしていただきます｡
　またロータリークラブでの奉仕活動として数ある中か
ら、沼津柿田川RCの「柿田川湧水清掃保全事業｣につい
て、もう一つは市川大門RCの｢神明の花火大会における

ＲＩ第 2 6 2 0 地区　 2 0 1 6 ～ 2 0 1 7 年度

吉 田 浩 之次期委員長

　　　　　　　　　　　４月２日のロータリー地区研修
　　　　　　　　　　　・協議会の公共イメージ向上委
　　　　　　　　　　　員会へ出席いたしました。
　　　　　　　　　　　会長のテーマでもあります変化
　　　　　　　　　　　をもたらすという言葉が全体会議
　　　　　　　　　　　のなかでも何度も出てきました｡
　　　　　　　　　　　私の参加しております委員会も
　　　　　　　　　　　次年度から広報・ＩＴ推進委員
会が変わりまして、公共イメージ向上委員会となります｡
委員会がどのように変われるのかまだ暗中模索でありま
す。現在代表的なものはポリオの撲滅に係わっていたり
又会員増強など行っております。
クラブのすべての事業にどのように内外に強力にアピー
ルしていけるかです。
外に向けての変化は地域社会にどのようにアピールして
ゆけるか又内に向けての変化はクラブの例会・事業の活
動・発展の方法・女性会員も含めたもっと多様で多くの
会員を迎え入れ会員増強のコマーシャルの方法等々。
富士ロータリークラブの次年度では上記の事柄も踏まえ
てさらなるネットの活用またマスコミの係わり印刷物で
のコマーシャル活動など行ってゆきたいと思いました。
メンバーの声を聴きながらより良いクラブにしてゆきた
いと思います皆さまのご協力お願いいたします。

美化運動推進啓発活動」について、地区を代表して２ク
ラブに活動報告をしていただきます。
　最後に松村ガバナーの講評をいただき３部構成で行う
予定でおります。

公共イメージ向上委員会

今村雄一郎新 入 会 員 部 会

　　　　　　　　　　　講師の渡邉英昭委員長（新会員
　　　　　　　　　　　研修小委員会　清水中央ＲＣ）
　　　　　　　　　　　と渡邉脩助パストガバナー（三
　　　　　　　　　　　島ＲＣ）より職業奉仕やロータ
　　　　　　　　　　　リーの目的について説明をいた
　　　　　　　　　　　だきました。ロータリーの縁で
　　　　　　　　　　　様々な出会いがあったこと、ロ
　　　　　　　　　　　ータリーを楽しむということを､
自身の経験を交えてわかりやすく話をいただきました。
まだ入会して間もない私ですが、ロータリーで出会った
縁を大切に、仕事もロータリー活動も精一杯取り組んで
いこうと思いを新たにしたところです。



佐 野 家 弘

　　名（参加ＲＣ新富士２名、吉原ＲＣ５名）
　・４月13日(木) 未熟児用オムツ贈呈式を市立中央病院
　　にて行う、両方合わせて28名参加。
１．新入会員合同歓迎会５月２日(火) 十三文 18:30より
　　行います、大勢の参加お待ちしています。
１．山下プログラム委員長　５月17日(水) 例会　会員卓
　　話者　塩谷知一氏（弁護士法人　立石法律事務所）
１．４月７日　５ＲＣボーリング大会　10名の参加
１．望月ロータリー財団委員長より
　・H29年９月頃各ＲＣでポリオ街頭キャンペーン実施
　　予定。
　・ロータリーカードの加入について（カード使用によ
　　りＲＩへ自動寄付される｡）
　　カードの種類：1､年会費10,000円(税別) RIへ3,000
　　　　　　　　　 自動寄付 ゴールドマスターカード
　　　　　　　　　2､年会費永年無料 利用金額の0.3%
　　　　　　　　　 が自動寄付 スタンダードマスターカード
　※ポストにロータリーカードの入会申込書があります
　　ので、よろしくお願いします。
１．ロータリー細則、クラブ内規の改正はもう少し検討
　　の余地あり、６月理事会までに纏める。小出会長
１．商工フェアー（11月4～5日盲導犬啓蒙、募金運動
　　参加費について商工会担当者打ち合わせ５月８日滝
　　次期会長・植田社会奉仕委員長・佐野力哉次期社会
　　奉仕委員長）
１．６月７日(水) 裸会　落合楼　伊豆市湯ヶ島
　　会費　泊り ３万円　日帰り　２万円の予定
　　ゴルフコンペ　大仁カントリー　予定
１．年次報告書･クラブ計画書作成スケジュールについて
　　新旧各委員会の委員長が原稿作成の担当になります
　　ので締め切り日までに提出してください。
　・５月の例会回数は３回です。
　　１）５月10日(水)前島ガバナー補佐クラブ最終訪問
　　　　各委員長は下期の事業実施報告がありますので
　　　　お願いします。中島会員増強維持委員長・望月
　　　　財団、米山奨学金委員長・佐藤広報ＩT委員長
　　　　・榮賀職業奉仕委員長・植田社会奉仕委員長・
　　　　野坂親睦出席委員長・川村姉妹クラブ委員長・
　　　　等 国際奉仕委員長・山下プログラム委員長
　　２）５月17日(水)　会員卓話・塩谷知一氏
　　３）５月24日(水)　新旧委員会・委員長引き継ぎ会

第10回(2017年5月度)理事会報告

 順位　  プレーヤー名　 OUT      IN     GROSS    HDCP    NET

朝霧カントリークラブ　　　開催日2017.04.23(日)
第414回富士ロータリークラブゴルフ同好会

優勝
準優勝
３位
4位
5位
６位
７位
8位
9位
10位
11位
12位
13位
14位
15位

佐 野 力 哉
瀬 尾 　 究
野 坂 富 士 雄
榮 賀 　 明
松 浦 　 浩
町 田 升 伯
井 出 清 章
磯 西 　 昭
吉 野 榮 司
宮 下 正 雄
吉 田 浩 之
瀬 尾 紘 子
加 藤 知 治
宮 下 和 美
高 橋 美 和

50     49     99   25.0   74.0
49     48     97   21.0   76.0
43      48     91    15.0   76.0  
47     48     95   13.0   82.0
49     52    101   18.0   83.0
52     54    106   22.0   84.0
49     50     99   13.0   86.0
58     58    116   29.0   87.0
48     52    100   13.0   87.0
64     60    124   36.0   88.0
55     58    113   24.0   89.0
62     57    119   26.0   93.0
60     53    113   19.0   94.0
56     57    113   18.0   95.0
67     85    152   36.0  116.0

日 時　Ｈ２９年4月26日(水)　13:30～

審議事項　報告
１．新入会員の報告
　　（株)アトマックス　代表取締役　池田正明氏の
　　　　　入会式４月５日花見例会で執り行いました。
　　（株)清水銀行川成島支店　支店長　勝又　洋氏の
　　　　　入会式４月12日例会で執り行いました。
１．植田社会奉仕委員長より
　・４月５日花見例会岩本山公園にて日本語学校生24名
　　クラブ28名の参加合同で肥料・草取り・清掃作業を
　　行う。
　・４月６日(木) 春の交通安全運動の参加、富士ＲＣ15


